

SANTANDER

Barrancabermeja enfrenta emergencia ambiental tras perforación ilícita en oleoducto

Por: Wendy López



noviembre 5, 2024 . 3:29 PM — 1 minuto de lectura

!! Envianos tu denuncia o noticia



Resumen

Versión Beta

Ecopetrol activó un plan de contingencia en Barrancabermeja por una fuga en el poliducto Galán - Chimitá causada por delincuentes. Se instalaron barreras para evitar que el crudo llegue al acueducto. La comunidad debe evitar la zona y no encender fuego hasta nuevas evaluaciones.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

Conocer tarifas

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

Barrancabermeja, Santander, se encuentra en alerta ante una fuga detectada en el poliducto Galán - Chimitá, resultante de una perforación ilegal perpetrada por delincuentes que intentaban sustraer crudo. La emergencia ha llevado a la activación de un plan de contingencia, aunque hasta el momento, no se han reportado afectaciones a los acueductos de la región.

Ecopetrol informó que la fuga se produjo por una baja presión en el oleoducto, lo que ocasionó el vertimiento de crudo en la zona adyacente a la vereda El Zarzal. En respuesta, se han instalado barreras de contención para recolectar el petróleo derramado y evitar que alcance la bocatoma del

acueducto de Unipaz, que hasta ahora se encuentra a salvo.

El plan de contingencia se mantendrá activo durante las próximas horas, con un enfoque particular en proteger las fuentes hídricas de la ciénaga San Silvestre, que abastece el acueducto de Barrancabermeja. La presencia de personal técnico en la zona es crucial, y la Policía Nacional realiza operativos para garantizar su seguridad mientras se manejan las labores de emergencia.

Cenit, una filial de **Ecopetrol**, instó a la comunidad a mantenerse alejada del área afectada y evitar encender fuego o utilizar cocinas artesanales hasta que se concluyan las evaluaciones y reparaciones necesarias. La empresa rechazó enérgicamente estos actos delictivos que ponen en riesgo no solo la infraestructura petrolera, sino también la salud de los ecosistemas locales y la población que depende de ellos.

Además, **Ecopetrol** mantiene su presencia en la vereda Planta Nueva, corregimiento El Centro, donde la semana pasada un atentado similar afectó el oleoducto que transporta crudo a la refinería de Barrancabermeja.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



SANTANDER

La música de marcha cobró vida en el Festival "Ciudad del Sol" de Barrancabermeja

El primer Festival Nacional de Bandas de Marcha "Ciudad del Sol" se celebró en Barrancabermeja con más de 2,500 participantes. El evento, que impulsó la economía local, destacó a bandas ganadoras en varias categorías y subrayó el apoyo a la juventud y la cultura por parte del gobierno local.

Por: Wendy López

noviembre 5, 2024 **PÚBLICO**



AI ASSISTANTSANTANDER

Más de 200 botellas de licor fueron incautadas en San Gil

El Grupo Operativo Anticontrabando de Santander incautó más de 200 botellas de licor adulterado y 200 cajetillas de cigarrillos de contrabando durante las ferias de San Gil, cerrando dos establecimientos. Buscan proteger la salud pública y asegurar recursos para inversión social.

Por: Wendy López

noviembre 4, 2024 **PÚBLICO**



SANTANDER

Creatividad y cultura se unieron en Expoins 2024 de Barrancabermeja

Más de 1.500 estudiantes de las Unidades Tecnológicas de Santander mostraron su talento e innovación en la Expoins UTS, presentando 175 proyectos de emprendimiento en el Centro Comercial San Silvestre, destacando el espíritu emprendedor y fortaleciendo la imagen de la institución en Barrancabermeja.

Por: Wendy López

noviembre 2, 2024 **PÚBLICO**



SANTANDER

Rionegro y Gobernación buscan acuerdos por el peaje

El 12 de noviembre, comunidades de Rionegro, Santander, dialogarán con la Gobernación sobre la reactivación del peaje vandalizado en 2021. Buscan establecer acuerdos y condiciones para su instalación, priorizando mejoras en infraestructuras viales que conecten y beneficien a la región.

Por: Wendy López

noviembre 1, 2024 **PÚBLICO**

Más reciente





MUNDO

Donald John Trump Presidente de EE. UU.

Donald Trump cerró su campaña presidencial 2024 prometiendo una "edad de oro" y asegurando su victoria sobre Kamala Harris, mientras que el Partido Republicano sigue el lema "Hacer que Estados Unidos vuelva a ser grande".

Por: El Frente

noviembre 5, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

Jorge Mantilla Caballero exaltado con la más alta distinción otorgada por la nación al servicio patriota

El Maestro Jorge Mantilla Caballero recibió la Orden Guillermo Ferguson de las Artes por su contribución artística al país. Destaca por su lealtad, eficiencia y dedicación al servicio de la patria a través del arte, fomentando la paz, el compromiso cultural y dejando una huella significativa.

Por: El Frente

noviembre 5, 2024 PÚBLICO



OPINIÓN

América necesita a Donald John Trump en la presidencia de los Estados Unidos para contener AVALANCHA comunista

El triunfo de Donald Trump podría revitalizar la política internacional de EE.UU. con una postura fuerte contra el comunismo en América Latina, enfrentando las amenazas en Venezuela, Nicaragua y Colombia, y contrarrestando la influencia de Rusia y China en el continente.

Por: Editorial

noviembre 5, 2024 PÚBLICO



JUSTICIA

VIDEO. Dos muertos tras fuerte accidente vía Pamplona

Un camión arrolló a dos ciclistas en Morrónico, Bucaramanga, provocando su muerte. La vía a Pamplona está cerrada mientras se investiga el incidente, causando conmoción en la comunidad ciclista local. Las autoridades piden seguir indicaciones y usar rutas alternas.

Por: Andrés Quijano

noviembre 5, 2024 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S – Publicado con [Ghost](#)